Fleurissement : écoles des 9 épis de nouveau primées

Les écoles de regroupement des 9 épis ont à nouveau été distinguées par leurs efforts de fleurissement. Afin d'officialiser cette récompense, une rencontre a été organisée lundi 12 novembre.

Elle s'est déroulée en présence de Christophe Echard, inspecteur de l'Éducation nationale, Michel Berthelmot, président du jury départemental de fleurissement, Mireille Marchandé, responsable de la Maison du Tourisme, Dominique Hannequin représentant l'OCCE. Michel Guillemin, maire de Magneux, André Guyot et Jean-Pierre Brangeon DDEN, Jacqueline Houze représentant la commune de Troisfontaines la ville et vice-présidente du Syndicat intercommunal mixte pour la gestion du regroupement pédagogique Intercommunal (RPI) de Magneux-Troisfontaines-la-Ville. La visite a débuté à Magneux où André Guyot a retracé le fleurissement de l'école et l'émerveillement du jury lorsqu'il est passé pour apprécier la qualité du travail réalisé. Le président des DDEN a expliqué comment chaque élément avait été disposé en donnant de nombreux détails sur cette action réalisée par les élèves et les enseignants. Ensuite, le groupe s'est rendu à Avrainville où Christelle Hautavoine, directrice de l'école des 9 épis, a présenté le projet en



Les jeunes écoliers peuvent être fiers de leur investissement.



André Guyot (premier en partant de la gauche) a retracé le fleurissement de l'école.

expliquant, à l'aide du petit film réalisé au cours de l'année, la démarche suivie par les jeunes écoliers de la maternelle, tranformés en apprentis jardinier. D'abord, il y a eu la plantation en mars, suivie du désherbage en avril puis quelques observations pour suivre la pousse au fil des jours. Comme la pousse se faisait trop lentement, plusieurs habitants du village sont venus prêter main forte aux jeunes jardiniers en leur apportant leurs connaissances.

Cette solidarité a vraiment bien fonctionné, ce qui montre que l'école dans un village reste un élément fédérateur pour la population. Pour conclure cette visite, Christophe Echard a adressé ses félicitations à tous car comme il l'a dit : « On retrouve la qualité et l'investissement des enfants qui sont très jeunes et qui ont su faire appel aux gens du village ».